

第34回花岡公民館招待学童野球大会





7月に県内を襲った大雨の影響で延期となっていた花岡公民館招待学童野球大会が9月 16日(土)に開催されました。今年は、昨年度準優勝の北陽スリーアローズ、2連覇中の 大館南・成上(成章、上川沿)キングスに加え、早ロボンズ、長城(長木、桂城)ビクトリーズの4チームで熱戦が繰り広げられ、大館南・成上キングスが3連覇を達成しました。 当日は、9月とは思えない暑さの中での試合となりましたが、選手の元気いっぱいのプレーで大いに盛り上がりました。大会の運営にあたり、花矢地区野球同好会をはじめ、出場チーム関係者の皆様には準備やグラウンド整備、アナウンス等ご協力いただき、心より感謝申し上げます。

スマートフォン操作体験会を開催します

スマートフォンを使ってみたい、スマートフォンをもっと活用したいと考えている65歳以上の方を対象とした操作体験会を花岡公民館を会場に開催します。体験用のスマートフォンもありますので、スマートフォンをお持ちでない方も、気軽に御参加ください。希望される方は NPO 支援センターまで電話でお申し込みください。



日時 令和5年11月20日(月)

|回目||:00~|2:30(初心者向け)

2回目13:30~15:00(1回目のレベルアップ)

【お申し込み】

秋田県北NPO支援センター(木曜休館)

TEL 0186-49-8553 (9:00~17:00)

サークル交流会を開催しました



9月26日(火)に4年ぶりとなるサークル交流会を開催しました。この日は各サークルから50人が参加して、スカットボールで交流を図りました。点数が書かれている穴を狙っても、入りそうで入らなかったり、失敗したと思ったのが高得点に入ったりと、終始笑いが絶えない交流会となりました。参加された皆さん、お疲れ様でした。また来年も開催できればと思います。



花岡公民館リニューアル工事のお知らせ

9月25日(月)から公民館のリニューアル工事が行われており、工事期間中は、講堂や研修室等の使用ができないことから、利用者の皆様にはご不便をおかけしております。講堂等の使用できない期間につきましては、以下の通りとなりますので、よろしくお願いします。

【講 堂】 | 0月 | 0日(火)~ | 0月3 | 日(火)

【研修室】9月26日(火)~10月20日(金) ※第3研修室を除く

【トイレ】9月25日(月)~12月末 (予定)

工事期間中は、工事車両の出入り等のため、駐車場にバリケードが 設置されていますので、ご注意ください。

